
 

 

 
 

Compte rendu CA du  
08/01/2025 

 
Ordre du Jour 
1. Point sur les affiliations et licences 1 
2. Point sur les compétitions 3 
3. Bilan du stage et de la formation 3 
4. Validation des subventions attribuées aux équipes nationales et relance 3 
5. Facturation 4 
6. TDR distribué 4 
7. Point avec le salarié du club 4 
8. Renouvellement adhésion COSMOS 4 
9. Subvention voiture comité 4 
10. Aides CEJ et BAC 4 
11. Invitation cérémonie remise des médailles pour JJ Bergeret 4 
12. Déploiement des outils scolaires 4 
13. CIDFF gymnase 4 
14. Questions Diverses 5 
 
 
Présents 
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Fabrice Bulteau - Pierre-Julien Viailly - 
Ludovic Culleron 
 
Invités 
Raphaël Benguigui  - Julie Crescent  
 
Absents Excusés 
Erwan Michaux - Fabienne Margueritte- Mathieu Trufley-Vincent Lefebvre 
 
 
Réunion 
 
Début de séance à 19h35 

1. Point sur les affiliations et licences 
A fin décembre 2024 le Comité 76 compte 4 435 licenciés soit 855 de plus que la saison dernière 
à même période. Cela représente une augmentation de 23.9%. Nous avons déjà 559 licenciés de 
plus que fin de saison dernière soit +14.4%. On devrait finir la saison à environ 4500 – 4 600 
licenciés. 

 



 

 

26 clubs ont déjà plus de licenciés que fin de saison dernière. 2 clubs sont en dessous de 80% du 
chiffre de fin de saison dernière. Les 2 nouveaux clubs (AOB et PBG) et le retour du BCB 
représentent 162 licenciés. 

 

 



2. Point sur les compétitions 
 

- ICD: RAS 
 

- TIJ:  
TIJ 3 en Bretagne à Quimperlé. Nous cherchons une compétition privée plus proche.  
  

- Ladies Cup:  
125 inscriptions. Nous devons assurer cette édition pour garder cette dynamique.  
 

- Néo: 
Nicolas a bien envoyé les informations aux clubs. Maromme n’a pas reçu, LVM a inscrit 2 équipes.  

 
- RDJ:  

Le comité rappelle son accord avec le principe donné par la responsable RDJ, Julie, refus des 
inscriptions après la date butoire! C’est souvent les mêmes clubs qui arrivent en retard. Cela 
génère beaucoup de modifications, cela prend du temps. On rappelle aussi que nous cherchons 
des bénévoles pour les actions du comité, si vous n’êtes pas satisfaits d’un service, rien de mieux 
que d’en prendre la charge.  
 
La référente du bassin de Rouen, Nolwenn, souhaite arrêter à la fin de la saison. Nous cherchons 
donc un nouveau référent du bassin de Rouen dès maintenant pour qu’il y ait lieu une passation.  
 
Concernant la dernière organisation, sur Dieppe le RDJ a eu lieu en deux temps, avec Poussin 
minibad le matin. Il y a eu de bon retour, la session du matin a fini à 13h.  
 
Doublon: toujours des problèmes, badnet ne résoudra pas le problème, ils répondent au cahier 
des charges de la FFBaD. Le comité a remonté le problème à la FFBaD sans réponse pour 
l’instant. 
 

- TDJ:  
Le dernier TDJ a eu lieu le 15 décembre Gournay et Yvetot - peu de matchs, fin un peu tard. 39 
matchs d’un côté et 74 matchs de l’autre - 2 joueurs ont fait 9 matchs, il y a eu une petite erreur 
sur le programmation de badnet.  
Nous sommes toujours à la recherche d’un 2ème organisateur pour les poussins et cadets/juniors 
pour le TDJ du 09 mars car le BCD ne pourra pas accueillir l’ensemble des joueurs avec ses 5 
terrains. A défaut la participation sera fortement restreinte. 

3. Bilan du stage et de la formation 
Le stage a regroupé 16-17 jeunes, pour l’hébergement ils étaient 11. Il s’est déroulé sur Yvetot 
avec un hébergement privé (gîte) sur Yvetot aussi.  
 
15 décembre formation GEO 2 au siège du comité: 9 stagiaires, deux formateurs Régis et Ludo. 
La formation s’est bien déroulée.  
Il sera rappelé aux formés de nettoyer les lieux (gobelet, bureau) pour ne pas que Raphaël doivent 
faire le ménage après.  

 



4. Validation des subventions attribuées aux équipes 
nationales et relance  

Subvention équipe nationale : ALCL relancé.  
Aide au sport : 8 clubs n’ont pas encore fait la demande, 3 en cours de saisie (BCT, LVL et YBC), 
EPCBad, en attente de renouvellement de la carte pro de Romain Lechalupé.  

5. Facturation 
La facturation a été envoyée aux clubs par Fabienne.  

6. TDR distribué 
Le TDR sera distribué ce weekend ( 11/12 janvier) lors du championnat départemental jeunes à 
Dieppe. Les clubs récipiendaires ont été prévenus. 

7. Point avec le salarié du club 
Différents sujets ont été évoqués et discutés avec le salarié (formation FF1, pointage des heures, 
…) 

8. Renouvellement adhésion COSMOS 
Le comité renouvelle son adhésion aux COSMOS.  

9. Subvention voiture comité 
La voiture hybride a été récupérée. La facture a été envoyée au département pour la subvention. Il 
faut ajouter les stickers du département et du comité.  

10. Aides CEJ et BAC 
La ligue donne 100€ (moins 500 kms) ou 150€ (plus de 500 kms). Pour les CEJ 1,3,5 ils 
organisent le déplacement et donc facturent 180€ aux clubs . Le comité donne 100€ pour un BAC 
et 150€ pour un CEJ. C'est-à-dire que sur un CEJ géré par la ligue, le coût pour le club ou parent 
est de 30€.  

11. Invitation cérémonie remise des médailles pour 
JJ Bergeret 

Le président ira à la remise de médailles d’or jeunesse et sport.  

 



12. Déploiement des outils scolaires 
La fédération a envoyé un mail avec des documents pour aider les professeurs des écoles 
primaires à mettre en place des sessions de badminton. Roxane s’occupe d’envoyer le mail aux 
écoles du 76 (1847 écoles), d’ici la fin de la saison.  

13. CIDFF gymnase 
Roxane et Raphaël travaillent pour effectuer un partenariat avec le CIDFF en plus de la Ladies 
Cup. Cela pourrait se traduire par des séances de badminton en période scolaire (pour ne pas 
avoir de problème de garde d’enfant). Le CIDFF et le comité recherchent donc une salle pour 
pouvoir organiser cela. Nous avons contacté le département qui nous a renvoyé à la métropole de 
Rouen. Nous attendons un retour de la métropole.  

14. Questions Diverses   
- Refonte du collectif jeune: 

Cette année le collectif jeunes a mis en place une troisième journée de stage pour les espoirs. Il a 
donc fallu mettre une structure avec un agenda comprenant des séances individuelles et de 
double. Pour l’instant le tarif ne change pas. 

 

 



 
- Prochaine réunion le 5/02/2025 

 
________ 
 
Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus 
DAD: Dispositif Avenir Départemental 
DAR: Dispositif Avenir Régional 
DAN: Dispositif Avenir National 
SAN: Suivi Avenir National 
BAC: Brassage d'Accession au CEJ 
CEJ: Circuit Élite Jeunes 
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune 
RDJ: Rencontre Départementale Jeune 
TDJ: Trophée Départemental Jeune 
CDA: Championnat Départemental Adulte 
CDJ:Championnat Départemental Jeune 
ICDJ: InterClub Jeune  
ICD: Interclub Adulte 
ANS: Agence National du Sport 
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport. 
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs 
TDR: Tête De Réseau 
SA: Sport Adapté 
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